Ouerido ex jefe:

ahora tengo un jefe nuevo que es mas mañoso que ud. y casi tan entretenido. En las mañanas llega con la neura suelta y en la tarde es un amor. De esto se desprende que en las mañanas no le doy pelota y me dejo ver poco y en la tarde tomamos tecito y conversamos. Como ve la experiencia de trabajar con genios me está enseñando a convivir con ellos.

Este año ha sido terrible. Han pasado muchas cosas en lo personal y entonces el tiempo ha sido escaso para dedicarme a la escritura de misivas. Vuelvo entonces a escribirle después de mucho tiempo pensando en que estará donde mismo si es

que no recorriendo el mundo.

Todas sus actividades publicas han sido conocidas por estas latitudes. Incluso sus declaraciones que me han llenado de alegria digamos por la relación que existe. Algun rumor no confirmado que se habria negado a donar cuadros al Museo de la R. en que está trabjando Payita. Me gustría saber la firme por ud. mismo pues me han dicho que su negativa se deiódebio a que no queria colaborar con nada con olor a Mir. Me dió tristeza(un poco de rabia también) porque a estas alturas de la vida alguien debe comenzar por hacer algo en serio por la unidad y así...pues no llegaremos a ninguna parte. Un favor especial entonces es que me aclare la pelicula. La cosa , de todas amm maneras, está funcionando por estos lados y su ausencia se notará si el rumor es efectivo.

A principios de año fui a ver a mi hijo a la Isla. Todo es bueno allá y el mes que me lo paso por esos paisajes me ayudan a soportar bien el resto del año. Incluso la colonia de compatriotas es distinta y reconfortante. Viven en una onda distinta. Antes de partir estuvieron aquí inhermano y la hija de Hernán. Pasaron un mes y pico (rico grande) con nosotros y regresaron a la patria a ponerle el hombro. En junio se realizo aquí el Congreso Latinoamericano de Periodistas donde los chilensis estuvieron representados por su organizacion exiliada. Poca bola o nada al Colegio de alla. Se formo la Federación LA de Periodistas con sede en México y es aqui donde me encuentro trabajando. Estoy contenta, la oficina me queda exactamente al lado de mi casa el jefe es estupendo(genio pero genial también) es peruano, de un poco más de 60 años y acelerado en el trabajo. Nos avenimos bien, aunque a ud. le parezca extraño.

Noticias de Chile he tenido con cierta periodicidad. Lorena se fué a vivir a Traiguén con el padre de la criatura que es bastante mucho momio. Esto ha significado que la enana se ha distanciado de las amistades comunes y ha suspendido la correspondencia conmigo. Se de ella sólo por referencias. Esto no me ha amargado sino que lo he tomado con soda y casi con alivio, pues la amistad con el hombre entremedio no podía seguir.

Y entiendo que entre el hombre y yo la enana no tenía por donde perderse.

Con Silvia nos escribimos continuamente. Está esperando una nuevax guaguita, está muy aburrida en el Museo y piensa jubilar en cuanto le pegue a la parición. Su familia sehaya distribuïda por Latinoamérica y ella se siente sola.

Don Nemesio, me gustaria mucho que me escribiera y me dijera si siempre tiene el plan de venir por estos lados. Acuérdese que me dijo que tenía posibilidades de estar acqui a fines del 76 y la fecha se va acercando. Yo tengo la ilusión que todo sea verdad. t Ahora voy entrando a un periodo dificil. Mi hijo, el de la Isla se fué ayer después de pasar sus vacaciones con nosotros. Rodrigo, el menor, se va para donde mismo ém una o dos semanas más x asi que quedaré huérfana de hijos. Hernán parte a Finlandia el 13 así que la cosa se me presenta dura. Hernán vuelve a fines de mes o principios de

octubre

Pienso que caeré en la depresión ante la soledad de niñitos pero es aqui donde una carta suya me haria bien para el alma. Así que disponga de 15 minutos de algún día nostálgico y escribame. Hágala por último como una aportación de solidaridad con una madre solitaria.

Cuént**e**me de sus actitidades de las novedades que está teniendo la pequeña Guillermina y de cómo está Patricia. Dele cariños de mi parte a las dos.

Un gran abrazo y no interrumpamos la comunicación 🎗 ¿ de acuerdo?

M. Teresa Rambaldi



Querido Don Nemesio

esta carta se la lleva Germán Marin amigo de He mán quemse va a vivir a Barcelona.

Surongo que harán buenas migas y se ayudarán mutuamente en la soledad del exilio aunque yo supongo que ese mal no lo ha aquejado a Ud.

Un abrazo

M. Teresa

